
 NOUVEAU CERCLE ARCACHONNAIS          

 195 Boulevard de la plage 33120 ARCACHON 

Site internet : arcachon.club.ffbridge.fr                       Téléphone : 05 56 83 78 46

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

du 14 novembre 2024

Le 14 novembre 2024 à 18 h 30 s’est tenue l’Assemblée Générale Ordinaire du NCA, sur convocation régulière des
membres du club.

Ainsi que l’atteste la feuille de présence 

Sections Bridge : 44 membres présents et 39 pouvoirs.

Section Echecs : 6 membres présents et 5 pouvoirs

Section Poker : 19 membres présents et 10 pouvoirs.

Au total : 69 membres présents et 54 pouvoirs.

Le Président du NCA Bernard Guiraudon :

Je tiens à vous remercier pour votre présence ici aujourd’hui ; elle témoigne de l’intérêt que vous portez tous à
notre association. 

Je voudrais commencer par rendre un dernier hommage à notre amie Lily MENY qui nous a quittés cette année.

Elle  était  une  joueuse  de  bon  niveau  et  d'une  grande  assiduité.  Je  demande  maintenant  un  instant  de

recueillement en sa mémoire.
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RAPPORT MORAL ET RAPPORT D'ACTIVITÉ pour l'exercice 2023-2024

Je vais maintenant retracer rapidement la vie du club au cours de cette année :

1. Remerciements

Je voudrais dire un grand merci à tous les bénévoles, joueurs de bridge, d'échecs ou de poker, ou
non-joueurs, qui ont contribué cette année à la bonne marche du club, et sans lesquels notre
association ne pourrait fonctionner.

Je voudrais remercier la municipalité et M. LUMMEAUX excusé aujourd'hui, pour le soutien important
accordé chaque année à travers notamment la subvention octroyée et le prêt de la salle du Tir au Vol qui
nous permet d'organiser notre manifestation phare « les trois jours d'Arcachon » dans la plus belle salle
de France, et pour l'intérêt porté à nos activités.

Je voudrais également remercier nos partenaires OPTIC 2000 Arcachon, ORPI Arcachon, et BORDEAUX et
CHATEAUX situé boulevard de la  plage qui  ont soutenu notre activité bridge, ainsi  que la  menuiserie
d'Audenge SOUQUET et Fils qui a soutenu notre activité Texas Hold'em.

Enfin, merci à Christian VISTICOT et au journal sud-ouest qui relate depuis tant d'années nos principales
manifestations.

2. Insertion dans la vie communale

Le NCA demeure un acteur social, économique et éducatif de la vie arcachonnaise.

Il participe à l'accueil et à l'intégration des nouveaux arrivants. Toute l'année, ses adhérents exercent leur
mémoire et leurs facultés de raisonnement.

Notre section d'échecs participe à la vie des collèges arcachonnais.

Nos grands tournois de bridge du 14 juillet, du 15 août, ainsi que les «trois jours d’Arcachon» du mois
d’octobre, notre tournoi d'été de poker ont fait découvrir la ville à des joueurs de toute la France et même
de l’étranger. Enfin, le NCA participe à bon nombre de manifestations organisées par la ville (Visa Ville,
dégustation géante d'huîtres du mois de mai, Téléthon).

3. La vie du Club en 2023-2024

Nos tournois internes ont connu une affluence en hausse, contrairement à nos festivals hormis celui du 15 août.
Heureusement  les  3  jours  d'Arcachon 2024  ont  permis  d'inverser  la  tendance.  Nous  avons  mis  en  place  de
novembre à juin le simultané « Promobridge » le 3ème mardi du mois.

En ce qui concerne la formation, 

– -au Bridge, une dizaine d'élèves ont suivi la première année d'enseignement donné par Didier VIGAN avec
l'aide d'Évelyne ALUOME, merci à eux.
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– aux Échecs, les ateliers en établissement scolaire arcachonnais ont connu un vif succès. Merci à Régis
LEGENDRE et Francis LERDU pour leur implication. Enfin, nous avons eu la chance durant la première
quinzaine d'août d'accueillir deux champions d'Europe en titre : Constance BELLOY membre de l'équipe de
France féminine des moins de 26 ans, et Willem Van Eijck membre de l'équipe des Pays Bas senior.

5. Perspectives 2024-2025

Essayons de capitaliser sur nos succès, et de faire de notre club un lieu où l'on vient avec plaisir.

Toutes nos manifestations Bridge festivals seront reconduites, le tournoi de Poker Summer également.

Dans le cadre de nos festivals de bridge, nous continuerons la politique visant à ce qu'au moins la moitié
des lots en nombre, soit réservée aux joueurs de 2ème, 3ème ou 4ème série. 

La reconduction de nos partenariats bridge est très positive.

6.Activité des sections

La parole est donnée aux responsables de section 

– Bridge Compétition (Bernard GUIRAUDON)

Tout s'est bien passé cette année au niveau de nos tournois de régularité qui ont connu une légère hausse
du nombre de participants.

Bravo à Jeanine VAVASSEUR qui a été reçue à l'examen de moniteur et prend en charge la responsabilité
des élèves de deuxième année.

Toutes  nos  manifestations  internes  habituelles  seront  reconduites  (tournois  chocolat,  galette,  crêpes,
simultané Promobridge, coupe des clubs, soirées arcachonnaises).

Le bureau et le CA travailleront sur une amélioration de la fête du club.

Je félicite Martine SOURISSEAU et Véronique RENEVEY pour leur accession à la première série. 

–  Bridge Loisirs (Bertrand NOËL)

Pendant l’exercice écoulé, le Bridge Loisirs a compté une moyenne de 8 tables avec un maximum de 11
tables le lundi après-midi, ce qui représente une légère progression par rapport à l’exercice précédent.

Le noyau dur représente 32 joueurs très assidus. Nous avons constaté que 4 joueurs qui nous ont quittés,
principalement pour des problèmes de maladie et de vieillesse, mais 8 à 10 joueurs, avec une présence
épisodique, sont venus pour regonfler les rangs du Bridge Loisirs.

Je tiens à remercier Sophie DE BECO pour son aide au fonctionnement du Bridge Loisirs,  mais également
Marie Joëlle GRÉMAUD pour la tenue du bar et qui accepte volontiers de compléter des tables lorsque
cela est nécessaire.

Merci aux joueurs du lundi pour leur bonne humeur et la convivialité des tournois des lundis.
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Nous attendons avec impatience les élèves en formation au sein du NCA et nous leur réserverons le
meilleur accueil.

–  Échecs (Régis LEGENDRE)

Concernant  le  bilan  de  l’année  passée  pour  la  section  Échecs,  le  point  le  plus  marquant  a  été  le
développement de notre activité au profit des jeunes, collégiens et lycéens.

Ainsi,  nous avons animé la  saison passée un atelier hebdomadaire auquel ont participé une centaine
d’élèves  du  Lycée  -  Collège  St  Elme à  Arcachon,  avec  en  moyenne  28  participants  chaque  semaine.
Certains  d’entre  eux  se  sont  lancés  courageusement  dans  le  championnat  d’Échecs  des  scolaires  de
Gironde en février dernier.
A noter également, une place de 2ème place au Championnat d’Aquitaine dans la catégorie des 16-17 ans
pour un jeune de notre club.

Perspectives 24/25
Nos perspectives pour cette année sont tout aussi encourageantes, avec :
- une augmentation sensible du nombre de nos adhérents (17, cette année),
- nous avons également 2 arbitres fédéraux en cours de formation,
- la dynamique de l’atelier Échecs de St Elme est confirmée avec 30 participants en moyenne, chaque
semaine, depuis la rentrée de septembre. 
- Nos anciens se portent bien et restent actifs dans diverses compétitions fédérales.
Merci encore une fois à nos amis bridgeurs pour leur soutien.

– Texas Hold'Em (Emilie CARON)

Saison 2023-2024 : 37 adhérents TH sur le dernier championnat (+11 par rapport à la saison précédente).
A ce jour pour la nouvelle saison : 33 adhérents à jour de cotisation . Nous avons chaque vendredi de
nouveaux joueurs. 

Le bureau de la section s’est étoffé avec des responsables dédiés pour nos différentes compétitions, en plus
de pallier à mon absence pour maladie et assurer la gestion administrative, l’organisation de nos tournois
du vendredi et autres événements. 

Compétition Championnat de France par Equipe de Poker Associatif (CFEPA) : 

Le NCA a participé à la compétition 2024 avec une équipe motivée. Nous n’avons malheureusement pas
atteint la finale régionale. Nous participerons à cette compétition cette année à nouveau. Nous n’avons
cependant pas encore les dates définitives des manches.

Compétition Championnat de France Individuel de Poker Associatif (CFIPA) : 

La finale a eu lieu du 8 au 12 mai 2024 au Havre.
Malheureusement aucun joueur n’a terminé dans les places finales.
Nous attendons sous quelques semaines les résultats des qualifications pour 2025, la finale se déroulera du
29 mai au 1er juin 2025 à Aix-en-Provence. Nous connaîtrons prochainement le nombre total de qualifiés

AG 30-11-2023



du NCA. Cela reste compliqué d’envisager d’y participer car les frais de déplacement et d’hébergement à la
charge des joueurs restent élevés. 

Nouveauté cette année : la Ligue Française de Poker.
Nous participons aux compétitions en individuel et par équipe mises en place par la Ligue Française de
Poker. La section TH y a adhéré gratuitement, ce sont les joueurs qui payent leurs adhésions s’ils souhaitent
y participer.
La première étape de la compétition live aura lieu le 24/11 dans nos locaux.

Partenaire POKERSTARS :
Notre partenariat avec POKERSTARS continue cette année, ils sont venus à la rentrée à la rencontre des
joueurs de la section et nous allons organiser notre compétition on line.

Summer poker party
Nous avons réorganisé au mois d’août notre tournoi open, pour lequel nous avons accueilli 74 joueurs. 
Les joueurs de la section TH se sont mobilisés et nous avons collecté de nombreux lots.
Une belle journée de poker, le tournoi était attendu des joueurs aquitains. 
Nous souhaitons organiser une nouvelle édition l’été prochain et prévoyons de communiquer avant l’été sur
l’événement.

Winter poker party
Nous  réfléchissons  à  organiser  une  édition  en  février  prochain,  en  fonction  de  nos  manches  de
compétitions mais rien de sûr encore.

Les 20 ans de la section TH
Notre section fête ses 20 ans en 2026, nous sommes d’ores et déjà en train de préparer cet événement.

Vote pour le rapport moral et d'activité 

Contre : néant  -  Abstention : néant  -  Pour     : unanimité

RAPPORT FINANCIER 

 COMPTE DE RÉSULTATS 2023-2024 et BUDGET  PREVISIONNEL 2024-2025

Par Gilles PEAUDECERF   

Compte de Résultat/ Bilan 2023-2024

Les comptes présentés ont fait l'objet d'un examen de la part de Mr Xavier Desprez, contrôleur.
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En dehors de la subvention municipale de 2 300 €, nous avons pu, cette année encore, trouver des sponsors pour
un montant en espèces de 1 700 € dont 1 400 € pour les 3 jours et 300 € pour la compétition de  Texas Hold'em du
17 Août. Un sponsoring en nature, pour un montant de  566 € nous a permis d'économiser sur les lots. Par ailleurs
la FFB nous a donné une subvention de 220 € pour les cours des débutants.

 Du fait de ces rentrées et d'une diminution significative des charges d'entretien et de travaux de nos locaux, notre
association présente un résultat positif de 13 427 € au 31 Août 2024 contre  un excédent de 8 569€  l'exercice
précédent.

– Les recettes s'élèvent à  59 522 €, contre 59 400 €  l’année précédente. Elles sont, hors produits 
exceptionnels,  en augmentation  de 11,25% (  6 015 €) par rapport au dernier exercice.

–  Les dépenses s’élèvent à 46 096 € et sont en diminution de 4 734 € par rapport à l’exercice 
précédent. 

Les résultats financiers par activité, ou nature de recettes, se présentent selon le détail suivant:

– Bridge : excédent de 13 222 € contre 12 054 € l'exercice précédent  soit une augmentation de        
1 168 €. Les cotisations sont en augmentation de 745 € et la vente de tickets de  1 283 €. Cette 
dernière hausse est  due, en partie, à une augmentation de tarif de 5 € par carnet de tickets.

– Bridge loisirs : les recettes sont passées de 1 290 € à 2 710 € du fait, en partie, de l'augmentation 
du prix des tickets, et  les dépense de 117 € à 168 € soit un excédent de 2 542 €, contre 1 173 € 
l'exercice précédent. 

– Texas Hold'em: excédent de 2 253 €, contre 364 € l'exercice précédent, avec des recettes de          
5 422 € pour des dépenses de 3 169 €. 

– Echecs: diminution des recettes qui s'élèvent à 685 € contre 921 € l'exercice précédent.

– Divers (locations de la salle, bar ) : résultat positif de  11 755 € contre 10 286 € l'exercice 
précédent. Les locations de salle sont en baisse de 490 €. Le bar, bridge et texas hold'em, a eu un 
résultat positif de  3 955 € contre 1 996 € l'exercice précédent.

– Subvention: 2 300 € sans changement. Il s'agit du versement effectué par la ville d'Arcachon. 

Les produits financiers s'élèvent à 1 513 € et correspondent aux intérêts du compte livret de l'association.

Les capitaux propres s'élèvent à 154 190 €.

Le stock de vins s'élève à 1 562 €, le poste clients à 1 310 €, les produits constatées d'avance à 

445 € et les dettes courantes à 2 959 €.

La trésorerie  se compose de 8 198 € en compte courant, de 2 138 € à déposer en banque, et de          69
130 € en compte livret.   

Je vous propose d'affecter le résultat positif de 13 427 € au compte «réserves diverses».
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Budget prévisionnel 2024-2025

Le  budget  2024/2025  prévoit  des  recettes,  hors  sponsoring  que  nous  espérons  cependant  pouvoir
renouveler, de 54 500 €, toujours en baisse d'environ 11 % par rapport à l'exercice 2018/2019, dernier
exercice avant la Covid.

Nous prévoyons une diminution de 20% des recettes de locations de salle et une baisse de 10% des
recettes des tournois de régularité du fait d' une affluence en baisse significative depuis le 1 juillet 2024.

Le budget prévoit des charges de 51 500 €, tenant compte de frais de copropriété en forte hausse du fait
du paiement de nombreux travaux cet exercice contrairement à l'année dernière. 

Dans ces conditions un excédent  de 3 000 € est envisagé. Il  part de l'hypothèse d'une reprise toujours
insuffisante de l'activité malgré la reprise de cours de formation de débutants en première et seconde
année, de la réduction de charges de personnel grâce au bénévolat, de l'obtention de la même subvention
municipale et du non-remplacement du système de chauffage/climatisation au cours de l'exercice.

Je vous remercie de bien vouloir approuver les comptes de l'exercice 2023/2024 et le budget 2024/2025
tels qu'ils vous sont présentés et de votre bienveillante attention.

Attestation de contrôle des comptes par Xavier DESPREZ

Mesdames, messieurs, chers adhérents,

J'ai vérifié les comptes de l'association pour l'exercice 2023/2024 le 22 octobre 2024 en présence du
trésorier qui m'a expliqué les procédures en place entre les différents intervenants pour les achats et les
encaissements.

J'ai pu constater que le livre de compte et justificatifs sont parfaitement tenus.

J'ai procédé à des vérifications par sondage et le trésorier a répondu à toutes les questions de détail que
je lui soumettais.

Je certifie que les comptes sont sincères, véridiques, et parfaitement tenus.

En conclusion, je voudrais remercier le trésorier M. PEAUDECERF pour la qualité de sa tenue des
comptes du NCA et vous propose de donner quitus au trésorier.

Fait à Gujan le 26 octobre 2024

Signé : Xavier DESPREZ

Vote pour le compte de résultats     2023-2024

Contre : néant  -  Abstention : néant   -  Pour : unanimité

Vote pour le Budget Prévisionnel 2024-2025

Contre : néant  -  Abstention : 1 (Nathalie PLESTANT) -  Pour : unanimité – 1 voix
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Quitus est donné au Trésorier.

RENOUVELLEMENT DE LA COMMISSION D'ÉTHIQUE

Les membres sortants se représentent :

Christiane FALCON  Contre : néant – Abstention : néant – Pour : unanimité

Alain AYMARD  Contre : néant – Abstention : néant – Pour : unanimité

Claude ROUQUETTE Contre : néant – Abstention : néant – Pour : unanimité

Daniel MAGUEREZ Contre : néant – Abstention : néant – Pour : unanimité

QUESTIONS DIVERSES

Emilie CARON   : Dans les questions diverses, nous souhaitons aborder la mise à disposition du Tir au Vol
une fois tous les 5 ans pour les autres sections (TH et Échecs). Nous souhaitons en effet organiser les
20 ans de la section TH en 2026 au Tir au Vol et ainsi instaurer un "tour de rôle" quand à la mise à
disposition de cette salle pour les différentes sections du club.

Bernard  GUIRAUDON   :  Les 3 jours d'Arcachon sont un festival  annuel de bridge inscrit  au calendrier
régional et il faut le maintenir. D'autre part, la Mairie prête la salle au NCA pour une manifestation

précise, et non sans obligation. Il  faut faire une nouvelle demande au plus tôt pour 2026. Ce sujet sera à
l'ordre du jour du prochain CA.

 RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Cette année, 5 membres bridgeurs sortants  Anne-Catherine CAZALAS, Nathalie GUIRAUDON, Gilles PEAUDECERF
(démissionnaire  du  poste  de  Trésorier),  Paul  RENEVEY,  Didier  VIGAN  se  représentent.  De  plus,  3  membres
bridgeurs se présentent Jean-Claude ALUOME ,  Josette DESBATS et Patrick ROUSSEL, ainsi  que 5 membres du
Poker Stéphane BOSSION, Éric GUILHEM, Jérôme PINET, Nathalie PLESTANT et Thomas SIMON .

Le CA ne pouvant, de par ses statuts excéder 15 membres (hormis les responsables de sections), 9 places sont
disponibles pour 13 candidats. Les candidats se présentent succinctement, puis les membres de l'AG votent à
bulletin secret.

Les résultats de l'élection au CA sont : 

ALUOME Jean-Claude       95 voix     élu

ROUSSEL Patrick              94 voix     élu

PEAUDECERF Gilles         90 voix     élu

CAZALAS Anne-Catherine  89 voix     élue
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DESBATS Josette                 86 voix     élue

RENEVEY Paul                    86 voix     élu

VIGAN Didier                      86 voix      élu

PINET Jérôme                      80 voix     élu

GUIRAUDON Nathalie       76 voix     élue

PLESTANT Nathalie             52 voix

SIMON Thomas                   41 voix

GUILHEM Eric                     38 voix

BOSSION Stéphane             32 voix

Les responsabilités de chacun seront définies lors du prochain Conseil d'Administration le 21 novembre prochain.

Bernard GUIRAUDON remercie encore du fond du cœur tous les adhérents présents à l’assemblée générale et les 
invite à se réunir autour d’un cocktail.

Fin de l’Assemblée Générale à 20h.

Le Président La secrétaire

Bernard GUIRAUDON           Christine HANRARD
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